

Maxou 16 Octobre 2022

Les cyclotouristes lotois honorent leur fondateur traditionnellement le troisième dimanche d'octobre. Le 16 Octobre 2022, c'était la dix-septième édition de la Concentration Souvenir Eugène Nègre à Maxou.

**Eugène NEGRE**, nous a quittés le 24 Août 2004. Il avait 83 ans.

Cyclo-touriste de la première heure, il avait longtemps pratiqué le tandem avec son épouse. Fondateur du Club des Cyclos-Touristes Cadurciens en 1951 avec Gabriel Sounalet, il en assura la Présidence jusqu'en 1975. Dans le même temps il assura la Vice-présidence de la Ligue des Pyrénées au côté de Léopold Dasque de 1978 à 1982. Dans les années 1975, il s'intéresse de par ses fonctions au cyclotourisme dans le Lot. Il est alors membre individuel. Dès 1976 il rassemble les quatre clubs lotois de l'époque. Il fonde le Comité Départemental de Cyclotourisme du Lot l'année suivante en 1977. Il en assurera la Présidence jusqu'en 1981.

Ainsi chaque année les cyclotouristes lotois, se réunissent dans le village de Maxou, où a été érigée en 2015 une stèle en l'honneur ce pionnier du cyclotourisme Lotois. Sous l'impulsion de Michel Ponchet, aujourd'hui président des Cyclos Randonneurs du Quercy, les cyclos se retrouvent à Maxou avec l'aide et la bienveillance de la municipalité qui reconnaît là un habitant du village.

Cette année 2022, encore une fois, favorisé par une météo ensoleillée, ils étaient une quarantaine de cyclos venus de six clubs du département et même de Tarn et Garonne à se retrouver pour échanger, passer un moment puis repartir à vélo. Le pique-nique a eu lieu à la salle des fêtes mise à disposition par la municipalité et un verre de l'amitié scellait cette amitié, appelant à de nouvelles retrouvailles en 2023

